

# *Angel Maria Villar renonce à ses postes à la FIFA et à l'UEFA*

---



La Havane, 28 juillet, (RHC).- Angel Maria Villar, président de la Fédération espagnole de football, a renoncé, ce jeudi, à ses postes de vice-président de la FIFA et de l'UEFA ainsi qu'à sa place au comité exécutif de l'organisation européenne.

Angel María Villar est actuellement en prison à proximité de Madrid en attendant les résultats d'une enquête pour détournement de fonds et pour clientélisme dans le cadre des élections de la présidence de la Fédération espagnole de football.

L'UEFA précisait hier dans un communiqué que la démission d'Angel Maria Villar a un effet immédiat.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/136729-angel-maria-villar-renonce-a-ses-postes-a-la-fifa-et-a-luefa>



**Radio Habana Cuba**